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velD para ficar.
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isso é cliente do SESI Supermercado: tem conforto, Équalidade; bom atendimento e o preço é de pai para filho. -.NIIIIIIIlOIIIiiiISS"O-'oIsso só acontece porque o SESI é nosso.
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PREFEITURA INVESTE 500 MIL PARA'
CONTER AS CHEIAS NA REGIÃO DO
BAIRRO IRJRIÚ�

EMPRESÁRIOS FRANCESES QUEREM
INVESTIR EM TURISMO E NO
TRANSPORTE URBANO EM JOINVILLE.

FREIrAG DE OLHO -NOS AMIGOS DO
VIEIRA QUE OCUPAM CARGOS NA
PREFEITURA.

.

GODINHO AFIRMA: "PMDB VAI GANHAR
AS ELEiÇÕES EM SÃO FRANCISCO DO
SUL ".

ADJORI REALIZA'SEMINÁRIO DE
QUALIFICAÇÃO PARA OS JORNAIS DO
INTERIOR.

JOINVILLE: CESTA BÁSICA CAIU 0,93%

MAIS CASAS POPULARES E'II se
-

PINGO AFIRMA: IJACABOU A ÉPOCA DO
JOGADOR MALANDROue "

JEC NA FINAL DO CAMPEONATO'
FLORÊNCIO AMEAÇA NÃO JOGAR A
ÚLTIMA PARTIDA.

ROMÁRJO É RECEBIDO COM
ENTUSIASMO EM JOINVlLLE

SE o SEU OBdETIVO É ATINGIR
UMA 'NOVA ERA COM ENERGIA,

NÓS TEMOS o ESQUEMA

C.T.A.. .

CENTRO TÉCNICO DE

AUTOMAÇAo
Matricule-se em nossos cursos.

A Escola rumo ao ano

Av.'Getúlio Vargas, 567
Tel.: 422-7380·/ 422-7566
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Gerdau 1
Mais de 400 empresários asistiram a palestra

do empresário Jorgr Ger<hm Jobannpeter, "Custo
Brasil e Produtívídade", na última segunda-feira, no
auditório do BancO do Brasil, em Joiaville. De acordo
com Gerdau, a carga de impostos, o alto custo da in
fra-estrutura, principalmente de transportes e

telecomunicações, e os custos financeiros, são os

responsável pelo Custo Brasil, que praticamente
inviabiliza a competítividade da empresa brasileira

Gerdau 2
Presidentedo Conselho Estadual deQualidade

e Produtividade do Rio Grande do Sul, coordenador
50 Con.selboConselhoConsultivodeCompetitividade
(Concec) do Ministério da Indústria e Comério e

coordenador da Ação Empresaria! Brasileira, Jorge
Gerdau Johannpeter se disse contra a implantação do
CPMF, o chamado imposto do cheque, e destacou
também a necessidade da t1e.xJ.oilização da legislação
trabalhista brasileira, onde "o operário leva pouco
dinheiro para casa. em relac;ão ao queele custa para a.

empresa".

Ações e Reações .

E�fk'il explicarporque o Governo cxomprou
por RS 13,23 do próprio Banco do Brasil o lote de
mil ações quando no mercado ele custá as 9,00.
Assim, o governo aumentou a dívida pública, teve
um prejuízo certo e vai um prejuízo maior ainda já
que não há possibilidade de aumentar o valor -das
ações do SB em nenhuma bolsa. O mercado disse
não a-uma das mais afamadas e valorizadas ações nas
bolsas de vaiares.

.

Este tipo de socorro é inadequado tanto quanto
às finalidades dos recursos do tesouro nacional, como
pela sinalização de que as dificuldades operacionais
do Banco são maiores do que a sua capacidade de
resolvê-las. Não é portanto problema de um balanço
mas dos que vêm por aí.

Mistério na Morte do PC'
Muito se Wa sobre a morte violenta de Paulo César
Farias, que nos anos 90 firmou-se como símbolomaior

. da corrupção. Muitas teorias, controvérsias, suspeitas.
De longe assistimos aos notíciarios e ficamos com a

hipótese de crime passional.
PC Farias indiciado em 108 inquéritos

federais, safou-se de pelo menos 90 deles, nos 18
seguintes não iria acrescentar muita coisa, ficou de
bico calado, como cabe a um bom mafioso. Pintou
ciumeira no seu relacionamento com a Suzana
Marcolino da Silva. 28 anos. PC aos 50 anos se deu
mal.

Luzes & Holofotes
Foi só a TV Globo direcionar suas câmeras e

holofotes para o crime de PC Farias, em Alagoas, que
muita gente começou a dar opiniões, teorias,
investigações.

Com esta situação, consegue por bons
momentos desviar a atenção do povo que está
desempregado, morando em favelas, passando mal,
sem educação e trabalho.

. Elogios da Oposição
o candidato da coligação PMDBlPFL/PSDB/

PInlPTB, Henrique Manoel Borges, reconhecendo
o sucesso da 4a Festa da Tainha realizada de 5 a 9 de
Junho na Barrado Sul . Borges, um político da nova

gerção elogiou o trabalho do Prefeito Douglas de
.

Souza e profetizou: Se vencer as eleições, em 97 a

festa será maior e melhor. Mais ampla, com mais
shows é diversão.

Começando tudo de novo
Nem bem começouo processo eleitoral e, lá

vem o ti-ti-ti no Balneário Barra do Sul. Estão
preocupados com o número de eleitores, sem tomo

. de 3.700, para uma população de 4 mil moradores.
O raciocínio é simples: é a praia mais próxima

da maior cidade do estado, Hoje, reduto de
aposentados que preferem votar naquele balneário
para ganhar um dia a mais de sol.

Deve-se dar a opção ao eleitor de voltar na
cidade em que ele deseja. Quantos moradores de Barra
do Sul votam fora do município? Quantos moradores
de Joinville não votam na cidade em que trabalham e

ganham O pão de cada dia?
Pelos bastidoresmuitas criticas ao responsável

pelo Cartório Eleitoral de São Francisco do Sul.

Apanhando na Cara
Aumentam os registros de violência contra a

mulher em Joinville. São números assustadores,
segundo a Delegada Marilise Boehm de Lima. Só

. n�ano foram mais de mil registros contra os 1.700
do ano passado. A delegada diz que o homem
desempregado toma-se alcooíátra e violênto e vai
descontar suas frustrações na mulher.

A truta de emcação e as violentas relações
sexuais entre pais e filhas preocupam as autoridades.
Proporcionalmente em Joinville, é a cidade onde a

. mulhermais apanha no Brasil. Foram registrados seis
casos graves de estupros e mais quatro de atentado
violento ao pudor (violencia sexual contra meninos)
Joinville continua cada vez mais louca e tarada.

o Vice de Luxo
O candidato Eni Votolini, do PPB conseguiu

daruma sacudida na sua campanha, depois da rejeição
de coligação com o PSDB.

Voltolini sensibilizou o seu mestre e guru
politico, Luiz Lula Gomes, ex-prefeito de Joinville a

ser o candidato a vice-prefeito. A euforia 'tomou conta
de um dos articuladores do PPB, Osni Piske que
retoma ao cenário politico.

.

Pisk.e que previu a vitória de Lula em 92, não
se cansa em dizer que o partido terá nova vitória este

ano.

De olho nos amigos do PFL
Freitag, Meister e Neermann não dão folga e

continuam de olho nos funcionários da prefeitura
aliados dos novos dirigentes do PFL. Muita gente
sambando dos cargos politicos na prefeitura.

COMERCIÁRIOS
o Sindicato é você.

A forço do Sindicato depende do
sua participação.

ASsistência média - Odontológica - Jurídica
Salão de Beleza - Recreativa

Participe ativamente
. Rua 7 de Setembro - Telefone: 433-9333

o suplente de vereador João Amaral ousou
desafiar as orientações do Prefeito Freitag e sairá da
Câmara. Retoma Marco Antônio Tebaldi até a

situação ficar ajeita.da de acordo com as pretensões
do comando da TORRE DA MA...X COLrN

Freios nas Linguas
Depois do anúncio oficial de que Wittich

Freitag está apoiando a candidatura do PMDB

surpreendentemente na imprensa as criticas contra

atualadm!nisttação estãomais brandas, mais amenas.
Freitag começa a ser endeusado nov-amente.

Inquietação
Pelosbastidores muita inquietação no PFL. Os

vereadores ocupantes de cargos na Câmara, não estão
a vontade para trabalhar pala o candidato do partido
José Carlos Vieira.

Todos estão sendo monitorados com frieza e

no menor deslize poderão ter suas candidaturas
retiradas.

Vieira que não está bem na bolsa de aposta
politica. não quer perder as rédeas do partido e não
vai admitir nemhum tipo de traição. Muitos querem .

pedir votos para o Deputado Federal Luiz Henrique
ainda em ótima cotação nas pesquisas eleitorais

Godinho de sorriso Largo
Conversamos demoradamente com o Prefeito de São
Francisco do Sul, Godofredo Gomes Moreira Filho
Ele está satisfeito como desempenho da duplaOdilon
Schmidt, da coligação PMDBIPSDB

Godinho apontou inúmeras obras realizadas
no município,como ponto de alavancagem da
candidatura de Odilon. Escolas. pavimentação.
iluminação, enfim, muitras obras que a comunidade
reivindicou há muitos anos atrás.

Como bom profeta bíblico. Godinho tem

certeza que o PIVIDB vai continuar na administração
na administração na Bela Ilha de'São Francisco.

COMUNICAÇÃOEJORNALISMO LIDA.
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Nova Area de lazer
o Sindicato do Comércio deverá em breve,

administrar o local onde hoje funciona o SESC, na

rua Aubé. Será transformado num locai de lazer para
os comerciários. O SESC irá para a rua crestes

Guimarães, pois, ganhará UIl1 imenso ginásio bem
no centro da cidade.
Mazinho trablhando ativamente.

Portal Turístico de
São Francisco
o Governador do Estado, em exercício, José

Augusto Hulse, esteve em São Francisco do Sul, dia
24, para transmitir pessoalmente ao prefeito
Godofredo Gomes Moreira F" e demais liderançs

, do Município, a autorização para Iicitção do cais de
atração do Portal Turístico Marítimo de Santa
Catarina, nesta cidade.

.

A obra será de grande imprtância para o

desenvolvimento do turismo naval, e uma das mais
reiteradas reivindicações do prefeito.

Dicas aos Comerciários
São Francisco do Sul, Araquari, Barra Velha,

São João do Itaperiú, Garuva e ltapoá. Com a

extensão da base territorial, foi alterada a data-base
da. categoria para MAlO

A ljJilENTO SALARL4L 10.60%
Todos os salários vigentes em 01/08/95
serão reajustados a partir de 01/05/96
com base no rNPC acumulado no período de 01108/
95 a 30/04/96 num total de 10.60%.

AUMENTO REAL 4%
Em junho/96 4% sobre o salário de maío/96

SALARJO NORMATIVO
Maio/96 RS "285,00 • Julho RS 3ú':O,OO.

Expoinverno
De 11 a 27 de julho a realização da

EXPOINVERNO, em Joinville. É uma promoção
da AJORPEME, tendo na presidência o empresário
Romeu Retzlaff

Mudanças Eleitorais
Os moradores do lririú deverão procurar o

Cartório Eleitoral nos dias 13 e 14 de julho, para
mudanças nas seções eleitorais do Bairro.
Foi criada uma nova Zona eleitoral, dai a necessidade
das mudanças. Em Joinville hoje temos 246 mil
eleitores, nas zonas 19,75,95,96.

Serra & Madeira .

Assim não dá. O candidato a vice-prefeito do
PSDB, na chapa do ex-ministro José Serra, chama-se
Madeira. A dupla está formada: Serra/Madeira.

,. .

J05�UE, futuro prefeito?
Está ótima a campanha de Josué Vieira, como

candidato a prefeito pelo PMDB, em Araquari,Uma
nova liderança que surge na terra do maracujá,
O partido não tem dúvidas e garante que continuará
na administração municipal

o aniversário de'Graziélle.
No último dia l? de julho completando mais

UH1 ano de vida, a nossa garotinha Graziélle Furtado.
Ela recentemente e-Steve em viagem de estudo nas
Ilhas do Caribe e em New York, com a companhia de
Dança de Joinville. Será mais uma estreia a brilhar

.

no Festival de Dança de Joinville. Para Graziélle o

abraço carinhoso cio pai coruja, o colunista e sua mãe
Rosa Maria.

._Greve Fajuta
Não deu em nada a greve iiacional coordenada

pelas centrais de trabalhadores de Joinville. Todo
mundo trabalhou.
Interessante: no dia de greve se trabalha e no dia do
trabalhe, f:v.-se folga

.

Vamos nessa JEC
No começo ninguém acreditava. Mas, aos

poucos o time foi se firmando até chegar a final do
campeonato catarinense. O JOINVILLE ESPORTE
CLUBE que não decide uma final há nove nos, é a.
sensação do campeonato. catarinense. O jogo do
último sábado foi tumultuado, jogou com garra,
determinação, tem tudo para ser o campeão de 96.
Neste sábado jogo em Joinville, A vitória será certa.
Depois a decisão em Chapecó. Nãome lembro nos

.

20 anos de existência do JEC, o time decidir uma
final em Joinville, Sempre fora de casa. Não faz mal,
assim, o campeonato terá um sabor especial.
Acreditamos no !Ec.

.

Reprovado no Teste
da Carteira

.A Revista Seleções fez ,um teste de
honestidade. Espalhou em vanos países do mundo,
carteiras com documentos e U$ 50.
O .resultado: Dinamarca e Noruega, devolução de
100%. Portugal 50%, Suíça 20%. O Brasil foi
reprovado, porque roubaram as carteiras antes de
serem dístnbuidas, oumelhor, jogadas nas ruas.

Integração no

Annes Gualberto
No próximodia 12 dejulho o Colégio Estadual

Engenheiro Armes Gualberto, promoverá a integração
entre alunos, professores e funcionários. Para tanto
está organizado uma grandiosa festa junina com várias
atrações típicas da época Na oportunidade serão

apresentadasquadrilha, casamento caipira, pau de fita,
comidas típicas e muitas outras brincadeiras, com
objetivo também, de resgatar a cultura do nosso povo.

60 Anos de Luta Sindical.
A homenagem foi mais do que justa. O

Sindicato dosComerciários de Joínville homenageou
Antonio Geraldo pereira Júnior, pelos seus 60 anos

.

de sócio na entidade.'
Entrou no dia 28 de maio de 1936 e permanece até
hoje. De gente assim que o sindicalismo precisa para
o fortalecimento de sua base. O segundo mais antigo
é Hermann Unger Júnior, desde 22 de junho de 1937.

Assim já é demais
Cada ação do Banco do Brasil custava RS 9,00.

O governo Federal foi lá e arrematou uma bolada por
RS 13,30. Depois, ficam criando impostos para
investimentos na área da saúde.
Perderam toda a vergonha.

GARAGEM·
SALGADOS E

DOCES
$ Festas de casamentos, aniversários
-Coquetéis -Doces sob encomendas

-Tortas salgadas, empadões
-Muitas receitas exclusivas

COQUETÉIS DE PADRÃO
INTERNACIONAL

,� sua� pode ser melhor, com deçu e

salflados.

GJU\A.GEM
R'lJ�1 At(lrodoW�ner, 62 o Esquina com .� rua

Barra Velha
Tel.: 426-3217 • Floresta

CAMA ..... , MESA - BtfNHO
.

Varejos junto
à

fábrica e no Centro
Comercial da Expoville
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Lei de Imp�
Nãovai ser tão� r.em1ão k-rea nova lei

de imprensa. Ela vai vir�justamente polque
mexe com mu:i� i� que estão até mesmo

acima da imprensa. Anm1ía em dinhein) Dão sainem
• tampoucoa..�®�:masdew:m seraladas

I uma série de sanções qre� garantir ummaior

�"'JUiJ.
'fuOO�

..

�OS?��mais quando o-qmmo
.

pre�g�os�.

PC .

I Ele :tlão foi m.m:m. Ma!a.!àm ele. Matamm o

símbolo qee todos nós ú:rmoos�. do mau

uso da politica e do poder. Mas certa:men.te não
matamos os males que e�va. Apenas nos

enganamos ao DOS .redimir attavés dos outros dos
nossos próprios pecados. Ainda não mataram a

essência humana e tudo o que ela é capaz de fazer e
dizer que são só os outros que fazem.

Ação ComaitíriJ
A orien.tação da FmSC� as oonnmidades

empresariais é de que devem ter' presente que o

emp!esárioé, .também,um turista: -remes que integrar
o turismo aosnegócios deummodo geral, A vinda de
.mn tmisia do MelaRI a Santa" Catarina gera um

potencial de oportunidades de l:1cgõcios, de

oportmlidade.s culturais e de efetiva integração. Não
é apenas Q empresáriQ que &.we ter esta clareza: Toda
a população precisa estar alerta para esta nova

A "SoIuçio .

Para Henry Quaresma, apesar da
.

queda de
consumo, em função dós planos de estabilização
eoonômica dos dois parceirosmais fortes do MeICOSUl
Brasil e Argentina, não é Possível pensar do ponto
de-vima de problemas:

"Arolução está em transformar
estas dificuldades em desafio; o desafio de umamaior
competitividade, que é, hoje, a estratégia chave".

Dieese tJR01ÚfJperdás nos salários com desindexàçOO
Silo PaulO" • Os trahe!hl!idores já v.em entrmtado dificuldades para repor as

perdas mesmo arm:s ..� total dos stlários. A constaI;ação é do ccordenadcr
técnico do Dic:e:Ic, WihIon Amorim. De� com Amorim. os exemplos mais �tes
são as catciõrias que tiwmm� em maio e receberam apenas 16% de reajuste,
determinado pelo !RT, dian1l: de t.tmli �t1açio de 33,9391, .m.ed.idli pelo ICV do Dieeee
entre lllIÜo de 19995 c abril deste ano.

"

Para e�, com a d�� 1®Il dos saWios, as negoeiJ!ções para a reposição
das perdas d� trabaJMd.on:s tlmdcm II ficar msi.s difiociB daqui para frente, por causa das
dificuldades que as empreus enfrentam para repassar os reajustes IWS preços. Em

.

coo� na suaa�, o� Jllml� os salários deve abrir espaço
pata "� de DOvas pmtas, eemo a wduÇlo da jornada de traballio, a gernção de

empregos e; pri:ncipa.l:rnaoe, &� nos luems ou resulmdos das empresas.
SeguDdoAmorim. «!bora o número de iru:lústrias que concedem participação nos

resultados aos eJWrepdos (iinda seja peqUI:UÓ em reiação 00 universo de empresas
existentes. & mJaç.io da plVtillia4cB lucros vem� desde jufuo do aao�o. "'A
participação nm lucroa e resultados 1mde a se ooosoIidar MIl reh!çõe8�Qs", prevê.

CEFfinancia construção e refo11lUlS de 500 ctlSQS
A SuperintendêMia da C�/SC abriu� até CI dia 20 para dpis�

instituídos pelo governo - o Créd-Casa e o CIéd-Mae. Sio programas pmll aqui� da
casa própria em iti RS 10 mil e para morma: em atiR.S 6.400,00. Serão 500 f.tmíJi&B
beneficiadas, a serem sorteadas pela Loteria Fedem! através dos IiÚlnefos de�o
Florianópolis está entre as Gito cidades bendicWIliS. .

Regime tributário de micro e pequenas
empresas sofre mudanças

.

. o governo está começando a ediWmedida> jlW'i�a ClU'geL tribuWia iOOdcnte
sobre as atividedes cconômÍCllS dasmicro e peil\.Ii'mBS�. Nesae sentido, pubieou
a medida provisória 1461, de 24 de maio dc-l.996.�� o prazo de�
do IPL Anteriormente, essas empresas apunwam o IPI em in.�de dez <fuls q"...ri.ntcs,
como aeoateee com as denWs empml8S. Mas II pSiW deste mês., 11� pa..sa a ser

.

mensal e o recolhimento deverá !jC( fcito até o último dia dQ mês subseqOent=.
O próximo p2lISO é am.pliaros Iimitl::s dllIlI� tributár'a den1ro dos�

da Lei 8.864/94.

I
I :

>i .

::!!! aliE iiI:a&

I:_�_a_;_de_ta_m_�......,çc_._.TT....4_9ss_Centt,FIoresta_O_-_:_;_;__'_-_1
BARRAVELHA

�y. 'SANT�CATARINA, 278 ]
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o SUPERMERCADO
DA· TERRA DA GENTE

�v. Nereu ramos. e43, =�-. = ]
_ íCentral d@Atendi� ao Clio�

I "_

TEL.: 041..:433.05.69
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·
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I Joinville, 04 de julho de 1996
,r ·.51

"'"'1. .' V.Gente .1.' tna
Confesso que não� de mmpatias pelo

Flamengo, apesar de tflt que "at�r" em casa tres

torcedores d�ste time: ?�)Ijo. CMrles e Rodrigo.
Na segunda-feira dia ln) t.Ii a entrevista

coletiva com 00 jogadores do Flamengo: Pingo,
Aguinaldc, Amoroso. Realmente Remário me

surpreendeaCalmo, mmqu&, semestrelismo algum,
sem frescuras de s<:"�manç.as .e. cutws aqróWs de
astros e çs'üelas.

_

Evioon!ememe que estava cansaoo. Afinal.
ccmemorou o titulo de% ooBio e veio.pam Jomv.ille..

Respondeu todas as perguntas com muita

tranquilidade e foi só gentilezas.. No Estádio do
Fluminense, a mesma ceísa .

.

Romário em 96, está em paz consigo mesmo,
como ele afirmou na� .s.s.á com a cabeça e

os pés no lugar.

A turma da.estrela
Supreenrlentem.mte entre os jornalistas na

.

entrevista com -Romário, no Pnnz Suite HoteL os

botafogueases eram ent_m;Qona Ricardo Passos,
Dimitri�do \hlle, AnildDJorgeeAíres ?acariAA José
Mira é vascaíno. Nei Rosa de camisa do Flamengo e

tudo, era o único Flame�sta da turma,

Voltolini de cara feia
A, candidatura de Eni \bltolini, doPPB sendo

bombardeada por alguns, que nãoaceitam a indicação
do ex-prefeito Lula Gomes. para ser o vice.

\bltolini andamau lmmorado naAssembléia

Legislativa de Santa Catarina. .Juslo de tao calmo,
.

cordato e pacifico.
Nas próximas botas o PPB poderá surpzeender

o eleitor, comoutro nome. LulaDiose opões, \Obolini
quer o nome.;ara represeu:tar o "DO\1O" da politica
Joinvilense. '

Euforia
UJizHenrique daSilveira, candidato aprefeito

doPMDB luta pamvence.ta corrida DOprimeUo turno.
Mas, sabe que será uma disputa indigesta. Os
concorrentes são depesoevão disputar aciIradammte
os 246mil votosde Joinville.

OPMDB TtabaIba para que a campanha seja
encerrada no dia 3 de oútubro� scm. a JlC'N':Ssjdade do

segundo turno.

Jornal Hora H

Experiência
Talvez, privilégio, não sei. No sábado dia 29/6

.

assitir sózinho ao filme TORNADO, DO Cine I,. do

Shoppi..ng Cidade das Flõres, na sessão das 10 as 15

mindamanhã
A Empresaárco-Íris, com sede em Lages.

faz..."Ildo experiência por 60 dias em JoinYille . Sessão
de cinem.a às 10 damatina. Nenhum cinema do Brasil

apresenta sessão neste horário.
Sessão de cinema para um expectador, é

loucma. Bem, esta não é a primeira vez que�
como� O filme é ótimo.

.' Ignorânciapolítica
Em Barra do Sul, o que se diz presidente da

Câmara de 'kreadores, EdeGeraldoda Cunha do PF1..,
amarrando de todas as formas a aprovação de um

convênio no valor de R$ 80mil para a conclusão das

obras do ginásio de esportes.Diz quenão aprova, porque
oginási� cair.

Um absurdo. A cidade corre o risco de perder
esta verba, por cansa de maus poJíticos que não sabem
dib'alciar a questão política. Bom. com este vereador

pode-se esperar tudo. Por exemplo, há oito� que
não salda os vencimentos dos vereadores que apoiam o

preíeito. Mais ridícula ainda é a permanência do

vereador Jurandir da Silva. Está irregularmente na

Câmara, porque na condição de suplente mudou de

partido ea lei coíbe.
Apessar das pressões o presidente age de forma
� em todos os sentidos. Um péssimo pWtico
denigre não só a classe politica, como a cidade. A

população vê boquiaberta esta aberração e certamente
.

dará o troco 00 dia 3 de outubro.

Irresponsabilid é pouco.

A volta do guerreiro
Na Bana do Sul todos tem a certeza de que

Miguel Tito Rosa será o novoprefeito de cidade.

.

Candidato do PPB, lidera aspesquisas e enfrenta uma
coligação formada pelo PMDBlPFLlPSDBIPDTI
PTB.

Só falta uma jaca nesta salada.

omelhorfestival
Est.e aao o Festi:va1 deDança de Joínville será

omclhor de t.cms. Orpnizar!issimo, terá duas sessões
de� com o&lkt Bo1sbai, da Rússia,

Na semana pa5.gda c jomalista Maurício

Knbmsly, da TV Globo comeria palestra sobre o

jornalismo aIltu:ml. Foi ótima a presença do público.
�Ramos c R.nIfSeD estão trabalhando

e rendo seusulentos.� }Xi!: todos. Freitag
que abriu o festival de Dança em 83, vai para casa

este ano sendo aplaudido em alto estilo.
.

Enqnamo isío. a cidadeespera pelo, seu Teatro .

rmmicipal

Assustados?
Dentro do PFL são pocos. os que. estão.

querendo falar com a imprensa. Muita gente de cara
feia. Na assessoria dabancada do partido, na Câmara
de 'ietea(lon:s, um mutisimo total.

SiDal doS tempos..Estão commedo da ditadura.
que tomou COlúado din:tório.

A mais badalada
Sem.dBvidaa� rmmiêipaidoPMDB,

foi a mais badalada ebarulhenta. A do PSDB a mais
tumultadã. A eu.foIia está tomando conta dos

simpatizantes do PMDB. Luiz Henrique ainda

despiPlta·Da fle:ate de todas as peSquisas.

Floresta em boas mãos

o Clube Florestà wltou'às mãos do sempre
presidente Jaime Wiese. Justo ele, que saiu sendo
acusado de atos improbos, caluniado por àqueles
invejosos do seumcesso a frente do clube;

Saiu -e o Floresta caiu num precipício.
Conseguiram acabar com Oi ótimos bailes de
carnavais. Floresta entroumunmamsmo de dar dó.

biameda visão de Jaime "Wiese, que construiu
um clube comquatro pistas. parque aquático, ginásio
esportivo, o Florestavai e:ntrar no roteiro das grandes
pr9IIlOÇÕeS.

Os associados em elei9les� reconheceram
o talento do sempre�.Jaime WleSe.

BA CÁRIOS PULVERIZAÇÕES COMsusTivas· LAvAÇÕES
você ENCONTRA ÓLEO DE TODOS os TIPOS

Participam do seu sindicato
Só assim seremos fortes.

���ai. 410 - Telefone: (047) 43l-3022/433..J023
TELEFONE: (448 ..1144

RUA AMNDIO CASRAl EM FRENTe .AO MéRCADO DE PEIXES

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o HOS ITAL SÃO JOSÉ ESTA
NA UTI S SOCO Ê-LO
No formulário anexo as próximas cantas. de luz. que voce

receber em sua residência ou empresa.
Assinale qual o valor que poderá ser debitado automaticament

.

em sua conta;
Precisamos recuperar urgentemente as alas A e B

do prédio antigo:

o Hospital São José é de todos nós.

Apoio: Jornal Jorna-' Hora H - Jornal Barra News.

Adjori realiza
Semináriopara

[

Qualificação de

Jornais do Interior
(Joinville) • Nos dias 26, 27, 28 de julho o

murucipio de Joaçaba sedia� do 6" ENCONTRO
ESTADUAl DE JORNAlS DO INTERIOR, numa

promoção da Assooação de Jcmais do Interior de Santa
Catanas. Segundo o presiden'ie estadual da entidade, Miguel
Angelo Gobi, este encontro di..�LI1iní entre outras coisas, a

quahficação para os jornais do m.tenO? que no estado

chegam II 150 pequenas empresas, responsável por uma

fatia considerável de- pubheaçâo semanais.
Com o BV'IUlÇO da tecnologia digital, Gobi preocupa

se com II qualidade dos jornais que circulam no estado.
Para tanto foram contratados assessores da empresa
CHALEGRE CONSl.JLTORlA, de Porto alegre, para
palestras sobre os mais variados Itens. Dirigida por Petrúcio

Chalegre, II empresa contratada é responsável por
assessorias as empresas de 'grande porte do Sul do pais e de
outras regiões, incluindo ai, o interior do Paraná e São

Paulo.
Além de Petrúcio Chalegre Serão palestr ante's

Gilberto Rodrigues e Valeria Cbalegre que abordarão temas

importantes como qualificação editorial, gráfica, além de

publicidade. lista de preços, classificados, bem como

discussão sobre a nova lei de imprensa.

A AJORPEME E O SEBRAE, têm a honra de convidar
V. Sa. para a PALESTRA. SENSBUZAÇÁO DA

QUAUI)AI'.'If TOTAL

LOCAL: Auditório da ·AJORPEiViS·-R.lÍa UrlJss.anga, 292
Bucarein
ÓATA: 141U8/96
HORÁRIO: 19:00 hs
PAl.ESTRANTES: DeméiruJ EremeelI e Raul Landmann
DIRIGIDO À: Empresários í Diretores
MAIORES INFORMAçóES: Junto li secretaria da
AJORPEME. Tel. 433-3492. 1'10 horário comerciaL Favor
confirmar a sua presença até 30107/96.

ci����i.
..

·.·.···PAAA;MJCRO§).:·;:ij\i::;i��::::
PEQUENAS / .••..\<:..'.;'."

.

: -. ;:,EMPRESA's.:;:: >": :,.

·CONVITE

PEQUENOS EMPRESÁRIOS
PARTICIPE:

ÃJORPEME·
RUO(iação de Joinl4iUs e .

,Região da Peq@Jena, Micro
e Médio Empre�o.. .

Rua Urussanga, 292 ® Bairro Buauein
Joiríville • SanUl Catarina. Brasil

Fone/Fax: (047) 433-3492
E· Mail: ajorpeme@nereville.com.br

APOIO: JORNAL HORA H

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Diversificação deprodutospromete ser a
atração da quarta Expoinverno

A diversificação dos produtos promete se.
um dos principais atrativos da quarta edição da

.

Expoinvemo, que acontece entre 11 e 21 de julho
na Expoville, em Joinville, numa promoção da

Associação de Joinville e Região da Pequena,
Micro e Média Empresa (AJORPEME). Mais
de dez setores produtivos distintos já
confirmaram presença no evento. "A feira
garante mais do que bom negócios ao setor de'
pronta-entrega. Ela propicia grande institucional
aos participantes, o que explica o interesse do
setor de seviços em Ularcar presença na

Expoinvemo", afirma Nilton João Floriano,
responsável pela organização da feira.

Este ano, a Expoinvemo consolida sua

imagem de feira multissetorial graças à

participação de empresas de vários segmentos.
São expositores demóveis tubulares, luminárias,
equipamentos de ginástica, antenas parabólicas,
acessórios e tecidos para indústria de confecção,
cristais, chocolate, sorvete, hardware e até de
um escritório de engenharia e de uma empresa
multinacional de seguros. Desta vez, o setor têxtil
deve ocupar apenas um terço dos espaços. Os
visitantes terão à sua disposição ainda uma praça
de alimentação que, além de sorvetes, oferecerá
completo serviço de. café colonial e do
restaurante,

A venda dos espaços está dentro do
esperado, segundo Floriano. Até agora, cerca de
75% dos 77 estandes já foram negociados. E a

procura continua. Um dos motivos do interesse,
assinala o organizador, são as condições
facilitadas de pagamentos dos espaços. A
AJORPEME acertou uma linha especial de
recursos junto à Caixa Econômica Federal que
prevê prazo de pagamento de até seis meses, com
juros del% ao mês mais TR. O preçominimodo
estandeé de Rs 1.080,00 para os associados

à AJORPE'ME, enquanto para os nãe sócios o

custo é 20% maior.

RETORNO INSTITUCIONAL
Um das participantes na área do setor de

prestação de serviços confirmada para a

Expoinverno é a AGF Brasil Seguros. Segundo
o gerente comercial da empresa, Oscar Alberto
Eberhardt, o principal objetivo é o de reforçar a
imagem da marca no mercado, A AGF trabalha
com seguros residenciais, empresariais, náuticos,
automotivos e vida, entre outros produtos. "A
perspectiva é das melhores em razão do grande
número de visitantes de Joinville e região que
são esperados", diz Eberhardt.

Odiney .Augustc Bombassaro, diretor da
B&S Engenharia, empresa especializada em

projetos de automação, também aposta no

retomo institucional. A previsão de um público
de 100 mil pessoas é uma das razões para o

otimismo. "A Expoinvemo dará um retomo

muito do que uma feira especifica do setor",
prevê Bombassaro. A B&S, que também é
revenda autorizadaWeg, aproveitará a feira para
lançar novos produtos.

AWaltriville Móveis, que participa pela
vez da Expoinvemo, vê boas perspectivas no

evento. "Eestamos otimistas. Por, ser
. multissetorial, a feira atrairá diversos tipos de

público", resume o proprietário da empresa,
Gilmar Ribeiro. A Waltriville tem uma linha
composta por 180 itens diferentes em móveis
tubulares para dormitórios, sala e cozinha. Vai

. apresentar durante a feira roupeiros tubulares
com acabamento combinando com fórmica e

madeira .. "A Expoinverno servirá de
termômetro de vendas e. garantirá um ganho
de imagem junto a clientes de outras cidades",
explica Ribeiro.

D •••••••••••• B ••••••••••••••••••••• B •••• a.s •••••••••�.

Mais casaspara se
o governo do Estado assinou ontem contratos.1Kl

valor de RS 14,4 milhões para a construção de casas

populares em 154 municípios catarinenses. Os recursos

provêm do Fundo Estadual de Habitação Popular (Fehap),
aprovado no ano passado pela.Assembléia Legislativa, e

devem proporcionar 4.157 atendimentos, beneficiando
cerca de 20 mil pessoas. Na mesma solenidade, realizada
no Palácio Santa Catarina, a Cohab/SC assinou com

empreiteiros contratos totalizando RS 4,6 milhões para a

construção de conjuntos habitacionais nos municípios ele
Barra Velha, Corupá, Iraceminha, Jaraguá do Sul, íages,
Mondai, São Francisco do SuL, Tangará, Timbé do Sul e

Vargeão, que beneficiaIão 491 familias.
Os convêncios assinados com as prefeituras

estabelecem prioridade no atendimento às famílias com

renda até um salário mínimo, ou seja., RS 112,00. Essas
ações fazem partedo programaVivaCasa., que visa a JnStaT
60 mil atendimentos durante os quatro anos da atual

administração. Os contratos foram viabilizados pela
Secretaria do Desenvolvimento Social e da Família da
Cohab e são dirigidos, em todos os casos, a famílias da
baixa renda comprovada.

Colégio' Santo
Antônio

20 anos defundação
Desde a sua fundação, em 13 de junho de

1976, o Colégio Santa Antônio tem se preocupado
em oferecer uma educação qualifícada, pois o seu

objetivo é preparar o educando para a vida

Hoje, em suá e moderna sede, estudam 807

ahmos� entre a Pré-Escoía, .Ensino Fun
damentaI e Ensino Médio (lo l� 20 Graus).

.

O Colégio roferece alémdas disciplinas
regulares do currículo, atívídsdes extra-classe,
como: informática', dança, judô, eoral, voleibol,
futsal, basquetebol, 'violão, ete.

No últímo dia 13 foi realizada uma

celebração reíígíosa, onde compareceram os aiunos,
professores, p.ais � 31.rugOS do colégio para
comemorar a passagem dos seus 20 anos.

.14 falta de lazer e

promoções culturais
Na opinião de Luiz .Antonio Costa Gomes, há

um conceito errado de que área de lazer restringe a

quadras esportivas.
Umconc:citD queacspoecos está acabando com

as grandes manifestações culturais. O esporte émais
uma extbição da fOIça física, Observamos que nobairro
lririú há uma carê.nciamuito grande de praças e áreas
palao lazer de tcdos.. Quando reMndicam, logoo poder
consumido constrói uma quadra de esportes para a

prática do futebol suíço, futsal e :futebol de campo, em
. detrimento às outras atividades cahnraís.

Nem todas gostam de futsal. futebol suíço ou de
campo. Onde ficam as mulheres? As moças? Serão
obrigadas a artrarem Dum.processo demasculínização
para não ficarem longas heras ociosas nos fins de
semana? Evidente que não. Precisamos de incentivos à
poesia. literatura, teatro, música. Caso Contrário as

crianças ficam relegadasa um terceiro plano e às
mulheres confinadas na cozinha.

Isto ocorrendo por não terem outra forma de
lazer, as jovens ficam por aí, nas esquinas bebendo e

fumandomaconha, cheirando cocaína e outras drogas
peqias, Conclímos que o esporte não é uma forma de
cultura como alguns defendem. As pessoas com

habilidades para a 1iteratma, teatro, poesia, música,
podem .entrar em contato com a diretoria para que
� com a coJabaraÇaoda conrunidádetrnçarmos
um plano de atendimento mais culturais à nossa

.

comunidade. A nossa secretaria está localizada naRua
Papa João XXIII, Edificio Padre Vdlente, sala 4 ..

IT I'N I Tj Road Express
TNT Brasil SaA.

Rua Blumenau 3289
Centro Joinville - se
CEP 89204-251

Telefone: (047) 435-4944
Telex: (047) 4233

Faccímile: (047) 435-5489

Se."'Viços de Fresagem tndus
triai

Se você precisa de seviços de usinagem
em geral este é o endereço certo
Profissionais especializados.
Qualidade em primeiro lugar.

Fone: 432-0043
Fax: 432-0086
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Abastecimento de água recebe
• ••

•

tnvestimesttos .

(São Francisco do Sul) - A Prefeitura Municipal de São Francisco do Sul e a Caixa
Econômica Federal assinaram convênio na manhã de quarta-feira, dia J de julho na ordem
de R$ 1 milhão e 300 mil reais, para o sistema de abastecimento de água. Será construído

_

um aguaduto que transportaráa água da Vila da Glória até o centro de São Francisco. A CEF

investirá R$ 800 mil reais e o restante 500 mil reais serão do SM1AEIPREFEITURA. No
transcorrer da semana a equipede redação do JORNAL HORA H conversou com o- Prefeito
Godofredo Gomes Moreira Filho, que concedeu a seguinte entrevista:

;

HORA H - O candidato Odilon, do
P!vIDB vencerá as eleições no dia 3 de
outubro? '

-

GODINHO a Não tenho a menor dúvida.
Há um crescimento vertiginoso da sua

campanha, dentro da expectativa do par
tido. Atingirá o àpice bem próximo das

eleições. Vai crescendo aos poucos,
Dificil é manter-se todo tempo, o tempo
todo em preimeiro lugar.

' -

HORA H - Quantos vereadores oPMDB
pretende eleger?

GODINHO - Em número de oito. Temos
Uma boa nominata, lideranças
conscientes. O vereador Sidnei Macedo,
o Sid Badejo ficou de fora, por estar com
problemas de saúde grave.

HORA H - A indicação de Schmidt para
vice, foi uma boa pedida.?
O eleitorado assimilou a coligação
PMDBIPSDB?

.

GODINHO � Assimilou sim... Schmidt,
ex-prefeito é uma pessoa muito querida
na cidade. Já foi duas vezes prefeito e tem
su eleitorado cativo e isso vai ajudar o

. PMDB.

GODINHO � Claro que sim. Fizemos um O conjunto Maiorca, com 32 imóveis na .

trabalho sério e transparente, com Enseada, com investimentos da Caixa
investimentos fortes no transporte, Econômica Federal; mais 92 imóveis no
saneamento público, saúde, educação. Morro Grande dentro do Projeto Viva
Realizamos 149 obras de vulto e de Casa, em convênio com a Cohab e

importância. ao desenvolvimento da 'Governo do Estado.
comunidade. O CAIC foi construído na

nossa administração. Resgatamos dívidas
antigas da administração passada. Muitas . HORAH - Quem serão beneficiados com
ruas foram pavimentadas. estes imóveis populares?

HORA H - O prefeito pode citai algumas
obras das 149 realizadas?

GODINHO . Por exemplo estamos

iniciando as obras da Estação Rodoviária,
duplicação da rodovia de acesso ao Porto
de São Fraacisco dó Sul com ciclovia de
7 metros de largura. A reconstrução da
Escola Clarenice Caldeira Vieira, que
será um estabelecimento de ensino

profissionalizante. Nesta escola me

formei na primeira turma. Na Enseada o

Corpo de Bomb-eiros e a Casa do

Pescador, Torre de telefonia celular, sub
estação da Celesc próximo da Petrobrás.

Estas. São algumas das realizações de
nosso trabalho no executivo .

HORA H· '. A habitação recebeu
incentivos e obras em São Francisco do '

Sul?

GODINHO - Não e',squecemos a

:HORA H - Prefeito Godinho pode fazer. habitação. Logo estaremos iniciando as

uma avaliação de sua administração? obras de dois conjuntos habitacionais.

GODINHO - O·Majorca será destinado
aos ocupantes das áreas de mangue. O
do Morro Grande será aos trabalhadores
de baixo poder aquisitivo.

HORA H - É fácil administrar um

município como São Francisco, com
poucos recursos?

GODINHO - Fácil não é. De fevereiro a

maio a arrecadação caiu em torno de R$
80 miL É uma queda muito forte. Mas
com uma administração séria, econômica,
podemos fazer algumas obras de

importância,

HORAH - Voltando a política. O PMDB

estará sozinho nesta campanha?

'GODINHO - Não estamos sozinhos. O
PSDB indicou o vice-prefeito José
Schmidt. Está coligado também o PSC.
Pretendemos eleger sete ou oito

. vereadores para a próxima legislatura.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



"[I Joinville.a d�o de 1996

A convenção do PMDB
o clima de festa não poderia ser melhor.

Sábado sem chuva, um tempo propíciopara tomar-se
um quentão e "esquentar a palavra". O Clube Floresta
na Rua Santa Catarina foi pequeno para abrigar os
simpatizantes da coligação comandada pelo PMDB.
Para alguns mais contidos cerca de 2 mil pessoas,
outros falavam em 4 mil ou 5 mil pessoas.

No palanque muita gente querendo aparecer.
O Governador Paulo AfonsoVieira, Deputado Federal
Michel Tamer, Prefeito do PFL Wittich Freítag,
presidentes de partidos coligados com o PMDB,
outros prefeitos da região e amigos de Luiz Henrique,
como Godofredo Gomes Moreira, de São Francisco,
Arnaldo Schmidt, de ltajai e o Deputado Estadual
Mugel Ximenes.

"

Entre os participantes a: disputa inicial dos
candidatos do PMDB que pretendem uma vaga na

Câmara de Vereadores. No final a certeza de que
Ademir Machado; atual líder da bancada do PMDB e

o sindicalista Mazinho Schultz, foram os mais .

organizados e comandaram a agitação dentro do clube.
Fora o caos no trânsito, A Rua Santa Catarina desde
o Catarinão até as imediações <Ia Rua Ely Soares
completamente lotada de veículos, isso sem contar as

lateriais, Ruas Farroupilha, JOãopinheiro, Olaria, Nilo
Peçanha, Epitácio Pessoa, Venceslau Braz, semvagas
para estacionamento.

.

Quem não conseguiu entrar no clube, o

consolo de assistir aos discursos inflamados em um

telão instalado na calçada do clube. Se depender da
euforia dos simpatizantes e coordenadores, Luiz
Henrique será vitorioso já no primeiro turno.

PASSAGEIROS

Em caso de reclamação
Telefone

GIDION - 436-2111
RANSTUSA - 435-3666
TRANSPORTANDO O
PROGRESSO COM

SEGURANÇA·

o sem bo verão
Barra Veu'a (PorúJ Tunstico)
.•

1 piscs
• Drh1(f Tropicais

e

Aperitivos ee caM1U t mOI
�6no - Re$$<W - nl\4tf -

Pasobt - D.M1Ct MUlic

:
Essa inclusive, é a pergunta de muita gente:

"Luiz Henrique vence a eleiçãojá no primeiro turno" .

O candidato do PMDB que foi surpreendido nas

eleições de 92, quando conheceu a sua primeira
derrota, contem-se ao ser questionado. "Eleição ganha
só depois da votação em 3 de outubro", costumadizer
com simplicidade li cada pergunta efetuada. Os
membros do PMDB sabem que esta será uma eleição
diâcilima, em razão da qualidade dos adversários Eni
Voltolini, Carlito Mers, José Carlos Vieira, Clóvis
Dobner.

O candidato a vereador Mazinho Schultz, que
na eleição de 92 deixou a vaga para outro por causa
de 60 votos a menos, tem clara a certeza de vitória de
Luiz Henrique. "Este é o sentimento que a cidade tem
em relação ao nosso candidato, Percebe-se em cada
um eleitor o desejo de votar nele, por ser a melhor
opção ao município, mesmo porque tem um grande
trânsito e influência junto ao Governo Federal" e foi
mais longe o robusta candidato do PMDB "Fernando
Henrique e Luiz Henrique são como irmão" ...

Os jogos serão realizados no Ginásio da
AABB em Joinville e no Ginásio

Municipal em São Francisco do Sul.

Cestabásica
em Joinville
tem queda de

0,93%
Caiu em quase um. por cento a cesta

básica de Joinville na última semana A coleta
feita pelo Procon dos 32 produtos mais
baratos encontrados nos supermercados
registraram uma queda de 0,93% nos preços
para o periodo que inicia hoje, em relação aos

últimos sete dias. As maiores altas foram do

sabão em barra, que aumentou inexplicáveis
162%, a lingü mista (10,12%), e a margarina
(6,16%).

As maiores baixas, segundo a pesquisa
do Procon foram o cremedental (-26,32), água
sanitária (-1 ']010) e desodorante spray (-12,73).

A cesta básica do Procon para esta

semana ficou exatos RS 0,05 mais cara que a

primeira cesta pesquisada, em 28 de julho de
1995. Na época, encher o carrinho no

supermeeado sem qualquer supérfluo custava

RS 64,59.
Já na disputa entre os supermercados,

o Odivan desbancou o Sesi, que vinha
liderando o ranking de supermercado com os

itens mais baratos. A cesta do Odivam custa

neste período RS 71,94. A variação semanal
do supermercado foi de -15,75% enquanto
que os produtos do Sesi reduziram somente

.em 0,03%
A cesta básica mais cara, para esta

semana, é a do Supermercado Joinville, que
pela segunda semana consecutiva passou a

cifra dos RS 88,00.
Os técnicos do Procon advertem que ,

.

nem sempre, o supermercado que oferece a

cesta básica mais acessível é o·

estabelecimento mais barato da cidade.

SULBRASIL
'\
\

"Asua ESTRELA que guia"

INFORME ESPORTIVO

No próximo dia 03 de julho, terá início o

40 TORNEIO INTERNO DE FUTEBOl,.
.DE SALÀO da EMPRESA SULBRASIL.·

.

Delê participarão cinco equipes:

ESCRITÓRIO
OFICINA
TRÁFEGO

SÃO FRANCISCO I
SÀO FRANCISCO II

TeL: (047) 433-1447
Av. Procópio Gomes, 606

EMPREITEIRA

FORTUNATO LTDAa

-
RUA 15 DE NOVEl\1BRO, 4199

TEL.: (047) 422-4522

SEJA PACIENTE NO
TRÂNSITO.

PARA NÃO SER
PACIENTE NO HOSPITAL

APOIO:
Síndicetos dos Trabalhadores em

Transportes de Cargas de Joinville

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o [dolo preocupado
com o futuro

o jogador Pingo é hoje' urna das estreias
do time do Flamengo. Campeão Carioca de 96,
pingo juntamente com Aguinaldo estão criaa10
em parceri...a com o Fluminense do ltaum, a Escola
Craque do Futuro -,

A sua preocupação não é apenas ganhar
dinheiro, mas sim, COL"ll as crianças que podem
ficar jogados nas ruas da cidade, s..."ID amparo.
Seguindo padrão dos mais modernos de
escolinhas esportivas, a de Joinville terá o de

Romário, Amoroso que doarão bolsas de estudos.
Será uma escola compacta, diz entusiasmado

Pingo, conhecido dos joinvilenses e estará
voltada ao caráter e a técnica de cada um dos
alunos.

"Queremos formar bons craques" diz a

toda hora Pingo, apoiado pelo jogador
Aguinaldo, seu companheiro de time e sócio
nesta empreitada. Os que se revelaram dentro
dos treinamentos terão destinos certos . .

Flamengo, Botafogo, Cruzeiro, Grêmio, times
em que Pingo já jogou na sua carreira como

profissional.
"Eles farão estágios nestes clubes" garante

Pingo. Se tem tanta certeza no sucesso da escolmha,
nao soube dizer o total de investimentos financeiros.
O jogador Amoroso disse que este projeto é

importante e falou da sua satisfação em participar
em participar do ato solene de inauguração. A
sua reação não poderia serdíferente

.. JUstamente
ele .que iniciou na Escolinha do Guarani e aos

,.

17 anos foi jogar no Japão.
Alertou aos novos atletas que a vida de

jogador não � tão fácil como alguns pansam.

"Não.é só ganhar dinheiro não" ...
! Pingo diz que a preocupação da ESCOLA

CRAQUE DO FUTURO, é com amoral de cada
um 40s futuros alunos. "Queremos tirar os

meninos da fila" ... Em Florianópolis a sua escola
<

já conta com mais de 300 atletas e muitos já se

revelaram no Campeonato Moleque Bom de
Bola. Logo estarão participando de um torneio

sulamericano, envolvendo centenas de jogadores
de escolinhas de futebol.

Jornal Hora H

Competição Grande
"No futebol a competição é grande" diz

Pingo sabendo o que fala. Com a aprovação da

nova Lei do Passe. as escolinhas terão

crescimento vertiginoso. poruqe os clubes não

pretendem Investir neste setor, na formçâo de

atletas, que logo deixarão os clubes

Os alunos terão que estudar, antecipa
Pingo, garantindo apoio médico, transporte. A

princípio o seu investimento será apenas em

joinville e Florianópolis, muito embora já tenha

recebido proposta para criação de projeto
idêntico no Rio de Janeiro. Advertiu que vai

querer qualidade, com aprimoramento do caráter

e a forma física e técnica e completou a entrevista

afirmando: "ACABOU A ÉPOCA DO

JOGÀDOR MALANDRO ...

"

Multa da uZona

Azul" será paga
com cartões

A partir de segunda-feira, dia l° de julho,
o valor da multa do Estacionamento rotativo será

de 1 O cartões de estacionamento ao invés de RS

5,00 em dinheiro. A substituição da multa

monetária pela multa com cartões foi sugerida
pelo Centro de Promotorias da Coletividade. O

promotor Genivaldo da Silva justificou a idéia

como sendo "ajuste de conduta".

Prefeito nomeia
novo Secretário de

Habitação
O engenheiro civil Divaldo Marcon

assumiu oficialmente a Secretaria
Municipal de Habitação.
Divaldo era assessor especial da Secretaria de

Habitação. Ele é funcionário da Prefeitura desde
1987.

jo�vi11e, 4 de julhO:Eifrt:J
HospitalMunicipal São
josé completa 144 anos

.

no início de Julho
o Hospital Municipal São José vai

completar 144 anos de fundação na próxima
semana. A I � Semana Científica Cultural,
que acontece entre os dias 10 e 6 de julho,
vai ser realizada para marcar o aniversário
do HMSJ. O encontro vai promover
exposições, debates e mesas-redondas
envolvendo profissionais de diversas áreas.
Inscrições podem ser feitas?� Depto. de
Ensino e Treinamento, rua Plácido Gomes,
488 - fone: 047 - 433-6666 ramal 168.
Médicos pagam RS 20,00 e outros

profissinais da medicina R$ 10,00.

Os candidatos em

Barra Velha
(Barra Velha) - Já estão definidos os

candidatos a prefeito no balneário de Barra
Velha. O ex-prefeito Manoel Plácido de Freitas
é o candidato pelo PSOB, tenho na composição
a vice-prefeito o nome de Angelo Zanluca, do
mesmo partido. Em Barra Velha nenhum partido
fez questão de coligar-se com o PSDB, não por
culpa do candidato Manoel e sim pelos
constantes "conflitos políticos" de seus

dirigentes.
Outro ex-prefeito também está na

disputa. José Brugnago, do PPB, que dirigiu
Barra Velha de 89/92, terá como companheiro
da chapa Lourenço Gimenez, do, PTB. No
PMDB não houve coligação apesar das
cosntantes reuniões com o PDT. O partido
decidiu por uma chapa pura. Assim, Orlando
Nogarolli terá como companheiro de chapa João
Luzia Duarte Ribeiro, vereador e presidente da
Câmara de Vereadores local. No dia da
convenção, 29/6, João Luzia estava internado
no Hospital Regional, em Joinville para
tratamento de saúde. Uma infecção intestinal
pela ingestão de tainhas provocou'a doença no

candidato, apontado nas oesquisas como o

verador mais votado nestas eleições e com fortes
possibilidades de eleger-se prefeito.

O PFL preferiu uma solução caseira, O
candidato será o vereador Valter Narino
Zimmerman, que terá como vice-prefeito .

Geovane Bastos. Régis, filho do ex-prefeito
Valter Regis e sobrinho do vereador João Régis,
do PPB. A eleição está complicada em Barra
Velha, em razão da divisão de forças entre os

candidatos.

J'I\EJS�rErt ElE�rRODOIV\ÉS�rtCOS t�f!)}\�
Jv\EJS'fER i\i\ tOES E Jv\,t\'fafZES l�rDJ\\

I

J.\\ i'I\.E1S'fER S�j\ ... iV\E�r�\lGRJ.\f)CJ..\
Rua Duque de Caxias, 527 a Joinvílle � se - Fax: (047) 422�5002
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Franceses têm interesse em
investir em Transporte e
Turismo em JOillville
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Vila Nova e Jardim
Paraíso vão ganhar

novas Escolas
A Prefcitura de JZY..nville e o Governo do

Estado constrUirão duas escolas novas no

município, anmmt.:mrlQ em 24 salas de aula, a

capacidade de� da rede municipal
Uma esccla será OOItruida _QO Jardim Paraíso e

outra no bairro Vila Nova Convênio DO valor
de. R$ l'milhão (RS 700 mil do Estado e RS
3.00 mil do rmmicipio) fui assinado segunda
feira (24)'às 18b30, :00 colégio Presidente
Médici (Boa VISta), pelo prefeito Wittich
Frcitag e pelo sc-aetário� da Edt..>cação,
10ã0 Ma1os,

S.C:>.S SINAL
VERDE

Quatro integrantes do grupo empresarial
francês Ingérop-Cemitê de Promoção-e Exportação
de Engenharia da França, estiveram com o prefeito
Wittich Freitag, na sexta-feára passada (21). Eles
querem investir no setor de transporte. e turismo da
cidade. Ant.es, porem, serão realizados estudos de
viab�. Na primeira etapa destes estudos, os

franceses qu-erem saber a área influência econômica
de Joinvílle, as mudanças com o 'MERCOSUL e
avaliar o sistema de transporte coletivo. Como
resultado destes esíllÓrIS eles \"'40 apontar sugestões
para todos os sistemas de transporte.
Este estudo� RS 330 mil e será pago por
empresários franceses e pelo governo da França Os
franceses também estão interessados em investir no
turismo da região de Joínville.

PMJ investe R$ 500mil
contra enchentes

Principal ação é no bairro lririü
A Prefeitura de Joinville,. em convéniomm o Governo
Federal, está� cerca de meio milhão de reais
em obras de� -C2Tl®.l�o de rios com galerias
de concreto pré-moldado. O objetivo é solucionar
problemas provocados pelas. chcias em. diferentes pontos
da cidade. a obre de maior abrangência está sendo
executadana regiãodas ruas Iririú, Eduardo R. Andrade
e Frontím. no bairro lririú, 1,DnaNorte da cidade. Trecho
de 112 metros do rio Guannduva está sendo retificado
e C8Dalímoo com galerias dup!as (2,,6{l por 1.92 metros
cada)

_ .

As galerias autntIDtarão a capacidade de escoamento,
elimir.andó problemas provocados pelas cheias. O custo
é de 132 mil reais e o trabalbo deve estar concluído até
o final de julho. Ação gemeJbante foi realizada no rio
Jaguarão, na rua MinasGenis, proxúno á linha da Rede
Ferroviária Federal. bairo Nova Brasília. Foram
implantadas galerias num treCho de 160 metros do no.
o custo das obra foi de 147 mil reais.
Trechos do Rio Irinú, na rua Guaíra, .00 Bairro Iririú,
também estão sendo canalizados. As regiões
beneficiadas são das ruas Guaíra com Gregório Leite.
O custo é de 103 mil reais, Até o .final de setembro será
canalizado trecOO de 106 IDm-os. do Rio Comprido na

rua Miquerinos, oonti:nwr,.ão da Ponte Serrada. O custo
é de 97 mil reais. Esta matéri& foi públiCada DO Jornal
OMUNlCÍPiOem 14lO6J96e se:rv!rá para conferinnos

.

as obras posterim:.m:.:me.
.

5 - OBRA: .� do rio C4Imprido
(rua Miqurin.os, 800 VISta)
Custo: RS 97.626,00
Prev'oSõ de Concr..!são: até o final de setembro

EDCAR

Mecâ.ni� Borracharia EletIicista
Peçai Allinmotivas Serviços de 0UÍDcllD em Geral

PROTEÇÃO 24 HORAS
Rua Marechal Deodoro, 106
Fone: 433-9296 - Fax: 422-6299

89204-030 - Joinville - se

tNVESTIMEMTOS-
1 - OBM: Can� ® .Rw�
(com retifiçào o leito) • B. iitiú
Custo: R$ 132.200,00
Previsão de�: de 30 li! 45�

2 _. OBRA:� dD rio JaglJal';1io
(Bairro Nova Biaílía)

.

Custo: R$ \47.360,00
PRMsão de� cbm �e."Ite CO!'IClI.!ídada

3 - OBRA:� do ciG lMú na lU! Guaira
(Bairro Aventl.m!iro)
Custo: .R$ 45-479,00
Previ9sáo 00�a1é 60 c:fias

4 • OBRA� de no hiliú na .na Guail:a
(8Mo: Aventureiro)
Custa: RS sa.6S2.0
Obra já CQI'ICIuiáa
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PINGO INAUGURA ESCOLA C
I

DO FUTURO·
A segunda-feira passada dia 1° de julho, Pergunra: O jogador Romário se sente

não poderia sermelhor para a nação fíamenguista injustiçado pelo Zagalo?
em Joinville. Pingo, Aguinaldo, Amoroso e ROMÁRIO. Não ... No Brasil há bons
Romário estavam na cidade para inaugurar a jogadores com mais de 32 anos e' com menos de
ESCOLA DE FlITEBOL CRAQUE DO FU·, .

23 anos. Gostaria de estar na lista dos
TURO, coordenada pelos jogadores Pingo e

convocados para a Olimpíada .•Aguinaldo. A tarde no campo do Fluminense,
mais'de três mil pessoas se acotovelaram para
ver de perto o baixinho Romário, que sem
estrelismo algum permitiu fotos, concedeu

autógrafos e fez a felicidade dos flamenguistas
ainda eufóricos pela conquista do campeonato
carioca de 96 e também por romano ter sido o

artilheiro da competição com 26 gols.
Antes de ir ao Estádio Caldeirão, no

Itaum, Romério, Pingo, Aguinaldo, Amoroso,
.
concederam uma entrevista coletiva aos

jornalistas no Prinz Suite Hotel.

,

Pergunta: O jogador Romário vai cumprir o

contrato com o flamengo este ano?
ROMÁRIO - O meu contrato termina em 31 de
dezembro e até lá tenho seis meses para pensar.
Querer ficar eu quero, não sei o que acontecerá.
Estou recebendo propostas irrecusáveis.

Pergtm"íâ ..Amda pensa em ir para a Seleção
Brasileira?
ROW.ruO - Em 97 teremos a Copa América;
em 98 a Copa do Mundo.
La estarei com 32 anos. Quero voltar para.a
Seleção Brasileira.

Pergunta: Você sente-se magoado com o

Zagalo?
ROMÁRlO - Não estou magoado. No ponto de
vista e concepção de Zagalo, ele achou outro

jogador melhor do que eu. Respeito a sua

decisão. Acredito que ele não tenha nada contra
mim,

Pergunta: Para ficar no Flamengo, você vai

pedir aumento salarial, já que o Bebeto vai
receber RS 150 mil e você tem um contrato de
100 mil por mês?
RO�O - Tenho proposta do Valência.

Domingo dia (30/06) Recebi uma proposta
irrecusável do Barcelona. Uma diferença salarial
muito grande. Se cobrirem fico no Brasil, fico
no Flamengo. O Barcelona é um fato novo que
vocês desconheciam.

Pergunta; Como está o jogador Romário com a

conquista do título de campeão carioca em 961
ROMÁRIO - Eu procuro a paz e a felicidade.
Em 96 as coisas saíram como deveriam ser, Estou

feliz por dentro e por fora. Estou agradecido com
a torcida, sempre ao meu lado. Minha

permanência no Flamengo não visa só o lado
financeiro.

Pergunta: A nova lei do passe vai beneficiar os

jogadores de futebol no Brasil?
ROMÁRIO . Infelizmente' não tomei
conhecimento ainda, da nova Lei do Passe em

discussão. Se for para beneficiar os jogadores
em geral, se for positiva, vou apoiar sim.

Pergunta: A criação de escolinhas de futebol
será bom para o futebol brasileiro?
ROMÁRlO •. Não tenho a menor dúvida. Esta
idéia deve ser repetida no Brasil todo. Nos dará

a garantia de grandes equipes no futuro. Esta é a

segunda escola que participo na inauguração,
porque são de dois amigos, Pingo e Aguinaldo,
que prá mim não são jogadores de futebol, são
dois amigos q1:1e merecem o apoio. Esta idéia
deve ser mantida para que no futebol brasileiro
apareçam mais pingos, aguinaldos, amorosos,
romários..

-

Pergunta: Qual será o futuro do Amoroso, após
o campeonato carioca?
AMOROSO· Neste dia 14 de julho estou

embarcando para a Itália, vou jogar na Udinese,
onde vou ficar um ano por empréstimo no valor
de US$ I 'milhão e com o passe estipulado em

US$ 4 milhões.

ADVOCACIA
Dr. íTALO TOMASELLI

: OAB/SC 10.029

Rua Anita Garibaldi, 581
Fone 422-4829

. Joinville - Santa Catarina

consuttas- Elaboração e

Alteração de contrate- Despejos
Indenização por Acidente de Trânsito
de Trabalho - separações- Divorcio
Guarda e resoonsabíüoade de filhos

Alimentos· lnveatárics
InvestigaÇão de Paternidade

Adoções - Separação de Corpos
Partilha de Bens - Testamentos

cobranças- Usucapião
Busca e apreenção
Revisão de aluguéis.

QUE

Pergunta: Será fácil adaptar-se na Europa?
A.t\10ROSO o Acho que não terei problemas
Aos 17 anos foi para o Japão e fique dois anos

Q Romário disse que na Europa é muito frio
Vou me casar ainda em julho, quero me firmar
com a�família, jogar e ir para a Seleção
em 98.

Pergunta: Você sofreu uma grave cirurgia. Está
bom para jogar futebol outra vez?

.

AMOROSO - Estou bom sim ... Fiquei sete
meses parado e mais quatro ou cinco em terapia
e tratamento. Recuperei a minha confiança, a

minha forma tisica.

Pergunta: Qual à diferença do time do
Flamengo em 95 para o deste ano campeão.
ROMARIO - O do ano passado era um time
pesado, negativo. Em 96 um time mais leve,
consciente. O time se fechou e mentalizou que
seria campeão. Joel Santana foi fundamental e
a Flamengo de deu bem.

Pergunta: Vai dar certo o ataque com Bebero,
Romário e Sávio? .

ROMÁRIO - Vai depender da função tática do
treinador, Joel é um grande treinador e vai saber
colocar o time em campo. Uma vez na Espanha
jogamos com cinco atacantes e vencemos o jogo
por oito a seis. '

Pergunta; As jogadas de efeito contra o Vasco
foi para mostrar ao treinador Zagalo que
Romário está bem?'
ROMÁRIO - Acredito que não. Eu me sentia
bem e fiz. Algumas deram Certo e vocês viram
pela televisão. Prometi o titulo e ele saiu. Hoje
o meu cansaço aqui nesta entrevista é mais'
psicológico, porém com horas � sono recupero.
a festa foi grande ontem no Rio, Saímos da festa
e viemos direto prá cá, trazer o nosso apoio ao

Pingo ...

LAVAÇÃO
STOPCAR

A certeza de que seu carro

será tratado com muito
carinho

LAVAGEM GERAL R$ 9,00
-

.,

LAVAGEM MOTOR RS 6,00
Lavagem EM BAIXO ••_••__ ..R$ 15,00
PULVERIZAÇÃO •••.•••••••••••.••R$ 15,00
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